

Aus der Arbeit des Gemeinderats vom Montag, 20.05.2019

Bauantrag: Neubau Garagen auf Flurstück Nr. 43 + 44, Meßkircher Straße 4

Es handelt sich hier um den Abbruch eines bestehenden Schuppens und den anschließenden Bau einer Garage für PKWs und eine Traktorgarage.

Der Gemeinderat stimmt dem Vorhaben nach Durchsicht des Baugesuchs – vorbehaltlich der Einhaltung der für diesen Bereich geltenden baurechtlichen Vorschriften – einstimmig zu.

Verschiedenes, Wünsche und Anträge

Erneuerung der Hauptuhr in der Pfarrkirche St. Stephanus

Bereits im vergangenen Jahr musste die Hauptuhr der katholischen Pfarrkirche St. Stephanus repariert werden und bereits zu diesem Zeitpunkt wurde von den Monteuren mitgeteilt, dass weitere Reparaturen an der vorhandenen Hauptuhr nicht mehr möglich sind, da es für diese keine Ersatzteile mehr gibt.

Die Mittel für den Ersatz wurden im Haushaltsplan 2019 vorgesehen.

Da die Hauptuhr nun wieder Probleme macht, hat sich Messnerin Braun an die Verwaltung gewandt und um Ersatzbeschaffung gebeten.

Es liegen der Verwaltung drei Angebote vor, die mit Frau Braun besprochen wurden.

Das günstigste Angebot kommt von der Fa. Scheider Turmuhren und Glockentechnik aus Schonach, die auch schon den Glockenstuhl erneuert hat. Das Angebot beläuft sich auf 1.523,20 € incl. Montageaufwand.

Der Gemeinderat vergibt einstimmig die Lieferung und Montage der neuen Hauptuhr für die katholische Pfarrkirche St. Stephanus an die Fa. Schneider Turmuhren und Glockentechnik aus Schonach zum Angebotspreis von 1.523,20 €.

Regenrückhaltebecken

Aus der Mitte des Gemeinderates wird angefragt, ob die Regenrückhaltebecken so oft gemäht werden müssen.

Gemäht werden müssen die Becken, da sie sonst verwildern - wird nicht regelmäßig gemäht, wird der Bewuchs zu hoch. Eine Beweidung durch Schafe oder Ziegen wäre eine Möglichkeit der einfacheren Pflege, wird aber von Seiten des Wasserwirtschaftsamts nicht akzeptiert.

Platz der Begegnung

Auf dem Platz der Begegnung haben am vergangenen Wochenende einige Mitglieder der Frauengemeinschaft einen intensiven Arbeitseinsatz geleistet. Das bereits abgeräumte Kräuterbeet wurde von Unkraut befreit und für die Einsaat von Wiesenblumen vorbereitet.

72-Stunden-Atkion der KLJB von 23. – 26.05.2019

Die KLJB Buchheim wird bei der diesjährigen 72-Stunden-Atkion den Eingangsbereich von der Beuroner Straße zum Buchheimer Hans neu gestalten. Es werden entlang des Wegs verschiedene blühende Sträucher gepflanzt. Die Leichenhalle soll frisch gestrichen werden. Es erfolgt eine Bepflanzung mit Efeu entlang des Zauns um den neuen Teil des Friedhofs und die

Wege werden wieder mit Kies aufgefüllt. Auf der Aussichtsplattform des Turms werden die in den Ecken angebrachten Holztafeln weiß gestrichen.

Beleuchtung Buchheimer Hans

Hier wurde die Fa. Reizner aus Fridingen angefragt und um einen Vorschlag gebeten. Bisher liegen jedoch noch keine Unterlagen vor.